
Rapport du vice-président Fribourg 
 

Diverses activités ont eu lieu cette saison, voici le rapport de 
nôtre responsable jeunesse Michel Kolly 
 
 
Comme je vais quitter le comité de l’AFTT, mon rapport de cette année sera plutôt un bilan 
et un état des lieux des jeunes du canton. 
 
L’organisation des 3 tournois des non-licenciés est la principale activité jeunesse de 
l’AFTT. Le CTT Domdidier a parfaitement organisé cette manifestation. Je remercie 
particulièrement Dany Bugnon et Jean-Marie Heimann. 
60 jeunes ont participé à ces tournois, c’est un beau score. Ce qui fait particulièrement 
plaisir, c’est la provenance des joueurs de 8 clubs. 
Voici les champions de chaque catégorie : 
Rémy  Maillard  Marly   U15  Céline   Richoz  Bulle 
François Deillon Bulle  U13  Julie  Aioutz  Rossens 
Axel Morand Rossens U11  Maélie  Koné  Avry-Rosé 
     U9  Elodie   Snga  Rossens 
 
La finale fribourgeoise du Gubler School Trophy s’est également déroulé à Domdidier. 
Les vainqueurs qui participeront à la finale suisse de Schöftland sont : 

U9 :  Dorian Brodard   Bulle  Elodie Snga  Rossens  
U11 : Axel Morand Rossens  
U13 : François Deillon Bulle Julie  Aïoutz. Rossens 
U15 :   Baptiste Rittener. Fribourg Anya Baechler. Bulle 

La finale suisse aura lieu le 18 juin  
 
La troisième activité prévue pour les non-licenciés est le Swiss Junior Challenge. C’est 
une compétition par équipe qui depuis quelques années n’intéresse pas les Fribourgeois 
et les valaisans. Peut-être que mon successeur aura l’envie de la relancer. 
 
Sur le plan des licenciés, l’AFTT n’a pas une grande influence. Ce sont vous, les dirigeants 
des clubs, qui pouvez développer notre sport. Il faut encourager les jeunes à prendre une 
licence et former des équipes. Il ne faut pas trop hésiter, le niveau de la 2ème ligue jeunesse 
n’est pas   élevé. Cette année, il y avait seulement 4 équipes fribourgeoises. C’est 
regrettable. 
 
Plusieurs jeunes du canton ont amélioré leur classement en participant au cadre régional 
ou à celui de l’AVVF. Mais la participation est encore trop timide, il faut les inciter à faire 
l’effort. 
Quelques jeunes progressent bien, 1 en série B, 5 en série C, et quelques-uns en série D. 
 
Enfin, un regret. Après un certain nombre d’années passées à l’AFTT, je constate qu’un 
certain nombre de clubs périclitent.  C’est la tâche la plus importante d’un comité de 
maintenir un club vivant. Si aucun effort pour attirer et développer le mouvement 
jeunesse n’est entrepris, avec les années, les membres vieillissent et le club meurt. 
 



Je vous remercie pour toutes ces années durant lesquelles vous m’avez soutenu et 
encouragé. Cette famille du tennis de table est belle et je souhaite beaucoup de plaisir à 
mon successeur. 
 
Je remercie tous mes collègues du comité AFTT ainsi les moniteurs et les organisateurs 
des tournois, pour le travail qu’ils fournissent tout au long de l’année.  
Je souhaite au nouveau président Sébastien Demichel beaucoup de succès. 
 
Bonne  saison 2023/2024 
 
Bruno Marty 
Vice-président Fribourg 
Président AFTT 


